



湘南小学校の今後のあり方について

- 検討協議会として意見をまとめました -

令和7年4月23日（水）に第11回検討協議会を開催し、検討協議会での意見や各種アンケート、湘南小学校保護者アンケート※等の結果を踏まえ、検討協議会として意見をまとめました。

※湘南小学校PTAで、令和7年2月～3月にかけて実施いたしました。



【検討協議会の様子】

検討協議会としての意見

湘南小学校を再編する

再編に至った理由

アンケート結果

- ▶ 小倉地区・葉山島地区で実施したアンケート結果では、子どもたちにとって望ましいと考える学習環境について、「多様な見方、考え方につれて触れ、社会性や協調性を養う機会が増える」「集団の中で役割を分担し、協力し合い実践する」の回答が多くかった。

- ▶ 湘南小を卒業した相模丘中学生へのアンケート結果では、中学校に通つてよかったですとして、「クラス替えがあること」「クラスごとに合唱がパートごとにわかれできること」の回答が多くかった。

保護者の意見

- ▶ 湘南小の保護者アンケートでは、学校の再編に大多数が賛成。ただし、スクールバスでの登下校が必須条件である。

委員の意見

- ▶ 1学年1人という状況は、子どもの多様性を育んでいくことに問題があると考える。

⚠ 再編先の学校は、次回以降の検討協議会で検討します。

⚠ 再編の時期は現段階では未定です。

- ・検討協議会では、令和7年度中を目途に、湘南小学校のあり方について検討結果報告書を教育委員会に提出できるよう検討を進めていきます。

■次回の検討協議会 ※どなたでも傍聴可能です
7月上旬ごろ 午後7時から 開催
城山総合事務所 本館2階 B会議室
※詳細は事務局へお問合せください。

■検討協議会の検討状況や、
検討協議会ニュースのバック
ナンバーは、市ホームページで
ご覧いただけます。（市HP）

